



f o t ó n

www.fte-energia.org
<http://twitter.com/ftenergia>
prensa@fte-energia.org

Volante del **FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA de MEXICO**
Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
v.10, n.002, 2 enero 2010

¡Independencia y libertad!



Hidalgo, de José Clemente Orozco

Mexicanos (as):

¡Muera el mal gobierno!, ¡Abajo los gachupines!, exclamó Hidalgo aquel 15 de septiembre de 1810.

El “grito” está más vigente que nunca. Los gobiernos neoliberales, sus partidos políticos y su Estado han traicionado a la nación y la han entregado a las corporaciones transnacionales.

¡Abajo la esclavitud! Necesitamos la independencia y la libertad. Para ello es preciso hacer una revolución y construir una sociedad solidaria.

Organicémonos a nivel nacional, con un programa propio y con independencia de clase.

¡Viva Independencia y Libertad!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México